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城市战怎么打!

杜文龙做客文汇讲堂评点
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上海明日区县温度预报

!本栏气象信息由上海中心气象台今日上午 !"""提供#
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! ! ! !也许，我们确实低估了传统习
惯的力量。本市三家冷鲜鸡生产的
“龙头企业”最近大呼：撑不下去了。
今天上午，记者采访上海良元肉禽
专业合作社负责人王良元，他说：现
在的情况是，冷鲜鸡销售已经被有
证和无证的活禽交易包围了。

有的柜台一整天
都卖不掉一只鸡

今年 .月 ("日，本市颁布《上
海市活禽交易管理办法》和《活禽交
易规范》。政府指定推荐的三家冷鲜
鸡生产企业 !上海良元肉禽专业合

作社&上海圣华副食品有限公司&上

海旺园家禽养殖专业合作社）各自

投资千万元建成冷鲜鸡生产流水
线，每条流水线每天可生产冷鲜鸡
达 (4万只以上，基本上能满足整个
上海市场的需求。

据上海家禽行业协会副会长、
上海旺园家禽养殖专业合作社理事
长陈印权介绍，三家冷鲜鸡生产企
业在全市菜市场铺设了近 )44个销
售点，刚开始还可以，现在每个柜台
一天销售平均不到 (4只，有的甚至
一天也卖不掉一只冷鲜鸡。上海圣
华副食品有限公司旗下的万圣肉禽
专业合作社和上海肉禽行业的“龙
头老大”上海良元肉禽专业合作社
都在市内设立了专卖店，每家店投
资 (4万元以上。结果令人寒心，专

卖店规模越大，冷鲜鸡销售越冷淡。
有的店里竟然一天从早到晚都没有
一个顾客上门。为了抓住客户，旺
园合作社曾对经销点提出“刻薄”
的要求，哪怕市民买一只冷鲜鸡
也要坚持送货上门，可情况依旧没
有改变。

冷鲜鸡柜台开到
哪，活禽交易跟到哪

上海良元肉禽专业合作社理事
长王良元向记者诉苦：我们把冷鲜
鸡柜台开到哪里，活禽交易也跟到
哪里。除了定点菜场外，还有大量
活鸡由无证经营的马路摊贩销售。
采访中，上海旺园家禽养殖专

业合作社销售二部的小韩经理，随
手拿出了用手机拍摄的浦东、浦西
几家大型菜市场内外的非法活禽交
易照片。他指着其中一张照片说，这
里不是政府指定的活禽交易点，活
禽却在市场内外交易如入“无人之
境”。当时，小韩试着询问菜市场的
管理人员，这里怎么可以卖活禽？那
位负责人理直气壮地回答：政府不
把市场外的活禽交易点铲除，市场
内的活禽交易就不会停止。

国际接轨不能只
是一句口号

市场管理的缺失和疲软，是造
成冷鲜鸡销售得不到保障的原因

之一。老百姓喜欢活宰鸡也是事
实，短期内要改变市民的这一消费
习惯，显然有很大的困难。所以政
府提出了“逐步取消”达到“最终取
消”的长远目标。
上海海洋大学校长潘迎捷教授

曾经建议，开展食用鸡相关知识的
科普教育，让市民逐步接受冷鲜鸡
肉。可是，记者发现，相关部门在这
方面的工作力度并不大。
据悉，针对冷鲜鸡企业面临的

困境，市农委已经开展调查，这给企
业带来了希望。本报也将继续关注
冷鲜鸡销售情况和企业的反应，作
出追踪报道。

本报记者 朱全弟

冷鲜鸡为何“赶”不走活宰鸡
———市场管理的缺失应该引起重视

! ! ! !本报讯（通讯员
刘子烨 记者 江跃
中）后世博时期的城
市最佳实践区将何
去何从？记者昨天从
市政协人资环建委
获悉，这片区域的后
续开发，将建成全国
首个世界顶级绿色
街区。
近日，市政协人

资环建委调研城市
最佳实践区建设情
况。未来，这片区域
将传承世博会低碳、
环保的可持续发展
理念，用黄浦江水制
冷供暖，用公共绿地
固碳减排，以低碳指
标体系指导旧厂房
的翻新改造。在建筑
节能方面，实现新建
建筑平均节能 ,.5；
在水资源节约利用
方面，实现建筑节水

*45，灌溉节水 -45，就地处理
*45的雨洪。在北部街区，经过特
殊装置的处理，降水部分用于绿
化灌溉、冲厕、道路广场清洗等，
部分将被收集起来待后续利用。
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! ! ! !本报讯（记者 江跃中）昨天
下午，中国人民解放军军事科学
院研究员、中央电视台特约评论
员杜文龙做客第 .$期文汇讲堂，
作《城市：未来 ,4年陆战的主战
场》的主题演讲。上海国际问题研
究院国际战略研究所研究员张耀
应邀担任对话嘉宾。

! ! ! !昨天下午，静安区石门二路社区第十届邻居节在静
安雕塑公园举行。本届邻居节以梦为名，回顾创办十年
来石二社区携梦前行的发展历程，展现社区在社会服

务、社区管理、民生工程、精神文明建设等方面的变迁。
活动以“梦想舞台”为中心，分设“交换梦想区”、“重温旧
梦区”、“欢乐梦想区”和“创意梦想区”四个活动区域，上
演了一出精彩纷呈的“社区梦想秀”。

本报记者 宋宁华 孙中钦 摄影报道

邻居节演绎“梦想秀”

! ! ! !本报讯（记者 金志刚）广受
瞩目的“沪七条”颁布已过一周，影
响力已经在部分区域得到体现。二
手房市场出现小幅降价，这在今年
是十分罕见的。

据德佑地产风度店经理李洪
海介绍，((月 &日政策出台后，门
店周边房东的跳价情况逐渐得到
遏制，新政后新挂牌的房源亦明显
增多，部分挂牌房源出现小幅降价。

如门店挂牌的一套金斯花园房源，价
格从$.4万元降低至$*4万元。

进入 ((月后，二手房市场转
冷的迹象十分明显，各大房产中介
的统计数据表明，((月上半月二手
房成交量相较于 (4月下半月下滑
三四成左右。在新房市场上，数据显
示，低价刚需盘唱主角的同时，也
影响全市商品住宅成交均价出现
回调趋势，环比跌幅 ,5左右。

“沪七条”颁布一周效应渐显

申城二手房出现小幅降价
! ! ! !本报讯（记者 许超声）我国
资本市场期权品种开发步入紧锣
密鼓的快速通道，在昨天举行的证
监会例行新闻发布会上，发言人
称，证监会将根据资本市场的整体
发展状况及实体经济的现实需求，
适时推出股指期权。

((月 &日，中国金融期货交
易所启动全市场股指期权仿真交
易。发言人介绍，仿真交易首日有 ,-

家会员参与，交易平稳有序，技术系
统运转正常；参与仿真交易的法人和
自然人账户共("4个，全天共成交
(4))--手，市场交易整体平稳理性。

该发言人称，证监会将根据资
本市场的整体发展状况及实体经济
的现实需求，指导相关各方继续推
进规则制定、市场培训，投资者教
育等准备工作，待条件具备、时机
成熟时适时推出股指期权。

期权品种开发步入快速通道

证监会：适时推出股指期权

! ! ! !本报讯（记者 施捷
通讯员 朱凡）第八届 ,(

世纪中美医学论坛昨天
在沪开幕。全国人大常委
会副委员长、大会名誉主
席、中科院院士陈竺作
“从攻克白血病到全民医
保：加强中国的转化医学
研究”的主题报告。

本届论坛议题涵盖
面广泛，两国专家学者将
深入探讨内分泌代谢性疾
病的相关问题，防治乙肝、
丙肝的卫生政策，心血管
疾病的主题，血液疾病的
相关检测、治疗以及青光
眼治疗的最新进展等。

论坛的另一个“亮点”，是瑞
金医院分别与美国匹兹堡大学医
学院麻醉系、加拿大麦克马斯特大
学 6789:;<=9呼吸病学研究所、法
国 >?<@8AB?@C9;;9:肿瘤研究所和
加拿大多伦多大学教学医院集团
签订了临床和科研合作协议，标志
着这个医院的麻醉科、呼吸科、血
液内科和感染科将与国外多个机
构合作开展多项临床及科研项目。


